



El Defensor del Pueblo archiva las quejas en torno a las tasas del agua

LEKUNBERRI – El Defensor del Pueblo de Navarra ha notificado al Ayuntamiento de Lekunberri que pone fin a su intervención con motivo de la queja de dos vecinos por las tasas de abastecimiento y saneamiento de agua. Y es que el pasado mayo se remitió a esta institución el informe de coste realizado por Nilsa en respuesta a la recomendación del Defensor del Pueblo. Entre otras cuestiones, se decía que las tasas de agua son “correctas”. – N.M.

